LES CABINETS DE LA SEMAINE

Ouverture de quatre boutiques d'avocats

Ces derniers jours ont été marqués par l'ouverture de quatre boutiques différentes, toutes spécialisées dans un domaine particulier. La tendance des équipes des grands cabinets à fonder leur propre structure se poursuit. Revue de détails.

Thierry Bernard fonde Corus Société d'avocats



Après avoir fondé Quadrige il y a quatre ans (cf. ODA 24), Thierry Bernard vient de créer son propre cabinet, Corus Société d'avocats. Il intervient en fusions-acquisitions, en droit des assurances, en droit des technologies et en matière de contrats commerciaux. Agé de 47 ans, Thierry Bernard a commencé sa carrière au sein des cabinets d'avocats Bignon

& Lebray (1994-1995) et Landwell (1996-1997), avant de rejoindre en 1998 le cabinet Lefèvre Pelletier & associés, dont il a été nommé associé cinq ans plus tard. Il avait fondé le cabinet Quadrige en 2010 avec trois autres associés de Lefèvre Pelletier et était en charge des activités fusions-acquisitions, assurance et informatique.

Schmitt Avocats, cabinet de niche en droit public des affaires



Olivier Schmitt, Emmanuel Bachelier, Elias Berkani, Antoine Tabouis et Romain Douineau viennent fonder Schmitt Avocats.

un cabinet de niche en droit public des affaires. Ils interviennent en conseil comme en contentieux, en droit des contrats administratifs, en matière d'urbanisme et d'aménagement, de propriétés publiques, d'installations classées et en réglementation économique. Ils conseillent une clientèle d'entreprises industrielles et de services, des professionnels du droit et des grandes collectivités publiques. L'équipe exerçait jusqu'à présent au sein du cabinet De Pardieu Brocas Maffei, dont Olivier Schmitt était l'un des associés.

Piot-Mouny & Roy Avocats, nouveau cabinet lyonnais





Piot-Mouny & Roy Avocats vient d'ouvrir ses portes à Lyon. Animé par Gilles Piot-Mouny et Fanny Roy, ce cabinet est dédié aux entreprises et aux entrepreneurs. Il intervient dans les domaines du droit des affaires, à

la fois en conseil et en contentieux, plus spécifiquement en droit commercial, droit de la responsabilité industrielle, droit immobilier, droits social et des sociétés. Gilles Piot-Mouny et Fanny Roy exerçaient auparavant tous deux au sein du cabinet Juri-Europe.

Brocard Avocats, cabinet dédié au capital-investissement



François Brocard vient de fonder son cabinet dédié au capital-investissement. Il intervient en capital innovation, du côté des fonds mais également des entreprises innovantes, en fusions-acquisitions, mais également en contentieux corporate. Il a précédemment exercé durant dix ans au sein du cabinet Cotty Vivant Marchisio & Lauzeral, dont il était

devenu counsel il y a deux ans.

CARNET

Michel Roseau vient de rejoindre **Orrick Rambaud Martel comme** associé de l'équipe concurrence.

Dans ce cadre, il interviendra notamment sur les problématiques liées à l'ouverture des marchés de l'électricité et du gaz ainsi que dans le domaine des transports publics, de la santé et des télécommunications. Diplômé de l'ENA, de HEC, de l'IEP de Paris et titulaire d'un DEA de droit comparé (Paris II), Michel Roseau a occupé plusieurs postes dans l'administration entre 1992 et 2006. Il a notamment été en charge des questions relatives au marché intérieur et aux négociations commerciales à l'OMC en tant que conseiller technique au cabinet du ministre des Affaires européennes (1997-2002). Il a ensuite été chef du

bureau de la politique générale de concurrence et des pratiques anticoncurrentielles à la DGCCRF (2002-2006). Il avait par la suite rejoint le cabinet Bird & Bird comme associé.

Gilbert Ladreyt intègre le cabinet De Gaulle Fleurance & Associés. Agé de 55 ans, il quitte ainsi le cabinet Gide Loyrette Nouel après y avoir passé l'essentiel de sa carrière. Il intervient en droit fiscal français et international et se charge de dossiers d'acquisitions, de restructuration et de haut de bilan, comme de fiscalité patrimoniale. Diplômé en droit et du DECS de finances et comptabilité (université de Strasbourg, 1983), il a commencé sa carrière comme expert comptable,

avant de rejoindre Gide Lovrette Nouel dont il était devenu associé en 1994. Entre 1999 et 2002, il avait dirigé le bureau de Pékin du cabinet, alors en pleine expansion.

Rumeurs

Peter Herbel, directeur juridique du groupe Total, serait sur le point de partir à la retraite. Il serait remplacé par Maarten Scholten à compter de janvier 2014.

Marianna Nitsch (ex-directrice juridique de GE Real Estate) prendrait la direction juridique pour la zone européenne de Chanel.